



12-08-2020

Un projet citoyen domicilié sur un tiers lieu

Corine a choisi de poser les briques de son projet citoyen sur la ville de Saint Nazaire pour bâtir en équipe « Le jour et le monde d'après » !



Georges CHARON est retraité chef d'entreprise dans le secteur des travaux d'installation électrique. Il est membre pionnier de l'équipe d'Entrepreneur(e)s Sociaux(ales) Oui Ensemble constituée dans un esprit de compagnonnage.

Georges a décidé de soutenir **Corine NAVARRO**, également membre pionnière Oui Ensemble, et **Olivier DOLL**, dans la lourde tâche de la rénovation d'un espace dans lequel ils souhaitent abriter un projet citoyen conçu dans la mixité, en associant activités professionnelles, artistiques, associatives et de voisinage.

« Le jour et le monde d'après » la crise sanitaire nous impose de mobiliser nos énergies et nos créativité afin d'inventer un monde nouveau.

Corine est une consultante qui a centré ses activités professionnelles sur l'évolution professionnelle et les formations en ressources humaines.

Elle porte la cause « Bien Vieillir Longtemps Ensemble » et fédère des citoyens, des Entrepreneurs Sociaux et des partenaires dans la même mouvance humaine, en dédiant ce lieu à l'expérimentation socio-économique **Oui Ensemble** avec son "Maintien en activité dans un autre regard".

Elle a à cœur la création d'un espace d'intelligence collective avec ses lignes de force optimistes pour traverser et restructurer les champs de la formation et de la transmission : apprentissage expérientiel, pédagogie coopérative, centralité des compétences relationnelles et organisationnelles, capacitation, validation des acquis, etc. ...

En effet, ces lignes rendent utiles des moments de partage entre apprenants pendant lesquels la présence d'un formateur est superflue, voire contre-productive, comme par exemple le développement de la confiance en soi inhérent à des problèmes résolus entre pairs.

Son souhait est de mettre à disposition de ses clientèles un espace studieux et convivial facilitant ces moments de co-construction.

Le réseau Oui Ensemble se déploie par cooptation sur le "savoir-faire" relationnel et les compétences responsables, et ce, quelles que soient les relations personnelles.

Corine montre l'exemple en intégrant des animations et des activités artistiques autour des talents de son compagnon Olivier, un enseignant d'arts plastiques à Saint-Nazaire (peinture, photographie, sculpture, musique, etc.).

Ensemble, ils désirent offrir à des artistes un espace qu'ils pourront animer au gré de leurs créativité (cours, expositions, installations, évènementiels de proximité, lectures, boutiques éphémères, etc.).



Un grand moment de discussions autour de cette rénovation...



Chaque idée a été débattue et a abouti à un consensus d'équipe, avec un résultat qui ne manquera pas de charme.

Nous vous inviterons le jour de la crémaillère !